
  

 

CPTS’O : Compte rendu réunion de BUREAU du 14/01/2025 

 
Présents :                                                                      

Anne-Laure Fleuret-Jaumeau, co-présidente                                   

Corinne Letouzé, co-présidente                                                                                                             

Vanessa Auroux, trésorière                                                      

Cécilia Perrot-Thomas, secrétaire    

Claude Dabir, secrétaire adjoint   

Marie-May Forêt, secrétaire administrative 

Margaux Ducroux, chargée de mission    

Jeanne Arroyo, chargée de communication en alternance 

Sylvie Mathiaud, directrice                                                                              

 

 

 

 Début de séance : 12h35 

 

 

1) Validation du compte rendu du Bureau du 19/11/2024 

 

• Pour : 4 

• Abstention : Claude Dabir du fait de son absence à ce Bureau 

 

 

2) Candidature d’un Administrateur remplacement Pauline Bouillon 

 

  

Suite à la démission de Pauline Bouillon, il est proposé de la remplacer au sein du CA par le 

Dr Compte-Nguyen 

La proposition est validée à l'unanimité  

   

 

3) AG Ordinaire du 22 mai 2025 

 

- Choix devis traiteur : 

 

Il est décidé de choisir Mamie Miam Miam. Il faut revoir avec eux pour les boissons et le 

droit de bouchon 

 

- Vote des administrateurs en ligne au cours de l’AG Ordinaire : 

 



Un devis d’IMAGINA pour le vote en ligne en ligne des 15 futurs administrateurs est 

présenté : 

1 254€ : 15 votes pour environ 50 adhérents présents à l’AG. 

Se pose toujours le problème des pouvoirs toujours limité à 2 

Il est décidé à l'unanimité d'utiliser le vote papier avec dépouillement  

 

 

4) Point situation actions 2024 

 

 

• Un tableau des réunions et des actions réalisées en 2024 nous a été présenté : Cf 

Tableau en annexe via le lien suivant : 

https://drive.google.com/file/d/1b9mzMPJ3N9bR7QlpJqm_yXoJk347PZga/view?usp

=sharing 

 

 

• Don à l'Association Allié Santé suite à l'intervention de Me Belhomme lors de la 

soirée ciné débat et la projection du film sur la santé intégrative au cinéma les Carmes 

Madame Belhomme, qui a présenté le film qu’elle a co-réalisé, n'a pas souhaité être 

rémunérée pour son intervention mais souhaiterait qu'un don soit fait à son association, 

Un montant de 300€ a été voté à l'unanimité 

 

 

5) Questions diverses 

 

    - Suivi gestion compte à terme 

Actuellement, la CPTS’O dispose d’un compte à terme au Crédit Mutuel sur lequel a été versé 

500 000 € suite au versement de notre ACI en juin dernier. 

Il est demandé à Marie-May d'alerter Vanessa dès qu'il reste 70 000€ sur le compte afin que le 

nécessaire puisse être fait dans un délai de 2 mois pour faire un virement du compte à terme 

au compte courant. 

 

    - Suivi nouveaux adhérents 2024 et répartition par profession 

 Actuellement la CPTS'O compte 798 Adhérents dont 88 nouveaux : Cf présentation en 

annexe préparée et commentée par Marie-May via le lien suivant : 

https://drive.google.com/file/d/1Jtq9hxn-LX9GjANCVvPOc15EorFarAJQ/view?usp=sharing 

 

 

    - Révision loyer 

Vanessa Auroux a envoyé un mail à Mr Canet concernant l'indice ILAT et n'a pas eu de 

réponse. Elle le relancera. 

 

  

 

Clôture de la séance 14h10 
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